

Van 31 detenidos por incendio durante la actual temporada en La Araucanía

COMITÉ POLICIAL. El general Cristian Mansilla, jefe de la Zona Araucanía Control Orden Público, precisó que se han emitido 22 mil salvoconductos y sorprendido a 62 infractores en el contexto del toque de queda.

Crónica

cronica@australtemuco.cl

Intensa ha sido la temporada de incendios forestales durante el presente verano en La Araucanía. Si bien el número de siniestros activos, tanto en la provincia de Malleco como en Cautín ha disminuido, en comparación con la semana pasada, lo cierto es que el trabajo que desarrollan brigadistas de Conaf, voluntarios de Bomberos y efectivos de brigadas particulares no se ha detenido.

Paralelo a ello, Carabineros desarrolla intensas indagatorias para determinar las causas de estos siniestros, los que a la fecha ya han destruido más de 20 mil hectáreas en la Región, y a la vez lleva adelante aprehensiones de sujetos que han tenido responsabilidad en el inicio de ellos.

De hecho, entre diciembre 2024 y febrero 2025 ya son 31 las personas detenidas por el delito de incendio durante la temporada, en el contexto del trabajo que despliega Carabineros para la prevención de los incendios forestales en La Araucanía.

La información fue dada a conocer al término del Comité Policial de cada lunes, el que se desarrolla en la Delegación Presidencial de La Araucanía.

62

infractores de la medida de toque de queda han sido detenidos luego de decretarse esta medida en algunas comunas de la Región.

22 mil

salvoconductos ha emitido Carabineros en el contexto de personas que necesitan desplazarse en comunas bajo toque de queda.

BALANCE

Al respecto, el general Cristian Mansilla, jefe de la Zona Araucanía Control Orden Público, señaló que se han emitido 22 mil salvoconductos y sorprendido a 62 infractores en el contexto del toque de queda. "Como balance, hemos cursado 62 infracciones y más de 22 mil salvoconductos se han entregado a través de la Comisaría Virtual", precisó el alto oficial.

En tanto, el fiscal regional (s) Alberto Chifelle, precisó que de los 31 detenidos, 16 ya se encuentran formalizados, dos de ellos están en prisión preventiva y uno en internación provisoria, además de 13 están siendo indagados.



CARABINEROS

PERSONAL ESPECIALIZADO DE CARABINEROS REALIZA INDAGATORIAS PARA ACLARAR EL ORIGEN DEL FUEGO.

"Una vez controlado el incendio se comenzaron a realizar diligencias, logrando la detención de un hombre adulto como presunto autor del fuego".

Subteniente Edwin Brandt,
 Tenencia de Vilcún

El último detenido por Carabineros, se registró en la comuna de Vilcún este domingo, en un incendio que consumió seis hectáreas de pastizal y bosques en una comunidad mapuche y que amenazó a ocho viviendas. "En el lugar se trabajó en conjunto con personal de Bomberos y Conaf con el apoyo de dos aeronaves para controlar el fuego. Una vez controlado el incendio se comenzaron a realizar diligencias por personal de la Te-

nencia de Vilcún, logrando la detención de un hombre adulto como presunto autor del fuego", indicó el subteniente Edwin Brandt Burgos, jefe de la Tenencia de Carabineros de Vilcún.

Por instrucción de la Fiscalía, el detenido quedó a disposición del Juzgado de Garantía de Temuco, en tanto, el Laboratorio de Criminalística (Labocar) realizará los peritajes correspondientes en el sitio del suceso. 03